
 

A questa mail è stata poi seguita da una telefonata con cui mi hanno fissato un incontro 
chiarificatorio per la prossima settimana (maggio). Seguiranno novità. 

Ad ogni modo loro sostengono che dalla chiusura del progetto del Don Gnocchi non si evince 
questo impegno così urgente… io non chiedevo un immediato rinserimento, ma almeno alla 
prossima somministrazione di tossina botulinica del luglio 2011, che già al Don Gnocchi mi hanno 
fatto capire che sarà dura farmi riaprire un progetto, visto l’accorciamento delle liste. 

Per essere il più trasparente possibile e chiaro con tutti, allego la dichiarazione alla DIMISSIONE 
D’EQUIPE dell’ospedale Don Gnocchi del 19/01/2011, cioè alla chiusura del 7° ultimo progetto… non 
so cosa hanno letto loro, ma a me sembra chiarissimo il resoconto finale del Don Gnocchi. 

Clicca qui 
 
  

Mail dell’ASL Roma E del 23/04/2011 
Da: MMR@asl-rme.it 

A: netfea@tiscali.it 

CC: FP@asl-rme.it ; Sanità Regione Lazio 

Gentile sig. Fernando, 

le rinnovo la proposta di un contatto con la dott.ssa P. (mail in indirizzario, cell. 
3XXXXXXXX) proprio per valutare insieme la sua specifica situazione, e chiarire quanto 
deciso dall'Istituto all'atto della chiusura del progetto. 

Il contatto diretto ci consentirà di analizzare la valutazione trasmessaci dal Don Gnocchi e 
capire come procedere. 

Martedì mattina mi permetterò di chiamarla al telefono per concordare un appuntamento. 

Cordiali saluti 

MRR 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

 

VOI COSA CAPITE? 

Che nel frattempo è 

passato a 75mg/die Visto il 

persistere del dolore e 

l’inizio al braccio sinistro 
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